

しんぶん赤旗を
日刊（電子版も）
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第234号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

「なぜ“共産党”なのか」をテーマに、西部民商会议員の有志で作る業者後援会主催のトーク集会が7月30日開催され、もとむら伸子衆院議員、衆院愛知5区から立候補を表明したえがみ博之前名古屋市議が回答者として招かれました。

「なぜ 共産党 なのかな」



会場から激励を受けるもとむら伸子議員、えがみ博之前市議

「なぜ“共産党”なのか」をテーマに、西部民商会议員の有志で作る業者後援会主催のトーケ集会が7月30日開催され、もとむら伸子衆院議員、衆院愛知5区から立候補を表明したえがみ博士が招かれました。

「党名を変えたら」の質問に、もとむら伸子氏から「共産党はいまの支配体制を変えようとする政党です。政党名を変えても、元共産党と言われる、それなら変えずに頑張るのがよいので

「党名を変えたら」の質問に、もとむら伸子氏から「共産党はいまの支配体制を変えようとする政党です。政党名を変えても、元共産党と言われる、それなら変えずに頑張るのがよいのでは」と回答。

共産党への疑問に答える

「党名を変えたら」の質問に、もとむら伸子氏から「共産党はいまの支配体制を変えようとする政党です。政党名を変えても、元共産党と言われる、それなら変えずに頑張るのがよいのでは」と回答。

区制導入とセットであつたと述べ、3点指摘しました。「1点は、国民の税金から1人250円分が支持もしていない政党に分配される憲法違反の制度。2点は、政党自身が汗をかいて政治活動をしなくなり堕落する。もし、日本共産党が政党助成金を受けた、現儀(第2回)

は一熱いト
なかなか良
い。た
発言を容認
する発言▼
7月3日、
市長定例記
役所の職員
責任」と述
について反

「一ヶ月もあつて、かつた」と差別化が無い。」と差別化を強調する。左側の写真は、元市長の吉田義和氏。

別 市 の 同 時 に は、新設、
が設置する施設は、改修時に誰もが使える施設
にするのは、名古屋市の障
害者差別解消推進条例から
も当然。できない天守木造
化は中止▼市民誰もが利用
できる名古屋城全体の整備

市長定例記者会見で、「市役所の職員のミスは市長の責任」と述べ、自らの発言について反省がない。「何べんも謝っている」と差別発言を容認したことに対する謝罪したかのような会見▼日本共産党田口一登市議が6月23日、名古屋市議制度を廃止する政黨がなく、共産党まで賛成したらこの

改修時に誰もが使える施設にするのは、名古屋市の障害者差別解消推進条例からも当然。できない天守木造化は中止▼市民誰もが利用できる名古屋城全体の整備計画の中で、天守耐震化、天守内部の歴史を踏まえた改修を求めていきます。

「原発いらない」アピールして11年

原子力発電所廃止、再稼働反対を求めて始まつた「ちょうどちんデモ」は、毎週水曜日午後6時中川区五女子から尾頭橋まで歩いています。「原発いらない」をはじめ、その時々の多様な要求を掲げています。

多様な要求掲げて

梅雨の雨で中止が続きましたが、7月19日も歩きま

弁護士相談 8月17日（木）午後6時半 電話連絡

363-1450 江上事務所

総選挙に向け比例事務所開き

9月解散、10月11月投票

伸子衆院議員、すやま初美
県党委員長を先頭に、比
例事務所びらきを開催しま
した。小選挙区予定候補も

述べ、一名古屋市会議員20年
の経験を活かし、今度は
みなさんの声を国政に届け
ます。健康保険証を廃止し

(1面から) さらに、「11億円もらって、福祉に回したら」の質問に、江上氏は、「鼠小僧治郎吉の話がありますが、やはり悪いことやつて得たお金は問題では」と答えました。

ない、大きくならないの、の質問に、志位委員長が「月15日発表した、「入党のよびかけ」で、過去に3回国政選挙で共産党の躍進の時期があった、「そのたびに日本共産党の躍進を恐れて、

新たな前途を切り開く——政治対決の弁証法と呼んでいますし、そうしたたかいいの連続でした」を読み上げました。

もとむら伸子衆院議員から消費税のインボイスの問題点の指摘もありました。

会場からの拍手の中、総選挙勝利を誓いました。



中川区で日本共産党の風を

7月16日、比例事務所開き、栄街頭宣伝を行つたえ

がみ博之前名古屋市議は、
夕方、富田新家と伏屋のスー
パー前で、日本共産党への
支援を訴えました。

小選挙区5区で立候補



衆院5区で立候補することを表明しました。自民、公明に加え、維新の会、国民民主の「悪政4党連合」と対決する比例の日本共産党と小選挙区えがみへの支援を訴えました。

員、すやま初美
長を先頭に、比
りきを開催しま
争区予定候補も
紹介され、2
区酒井ケンタ
ロー、5区え
がみ博之、7
区鈴木こうい
ち、9区伊藤
恵子、14区あ
さお大輔が紹
介されました。
えがみ博之
決意語る

「アメリカ言いなりで、
敵基地攻撃能力の保有で海
外で戦争する国づくり、軍
事費を国内総生産の1%か
ら2%へ2倍化に真正面か
ら立ち向かい、大軍拡・大
増税の戦争準備でなく、憲
法9条生かして、平和の準
備を進めます」と決意を語
りました。

えがみ氏は、
小選挙区愛知
5区から立候
補することを
おこないました。

その後、栄で街頭宣伝を

総選挙勝利キャラバン宣言

日曜日、えがみ博之前名古屋市議は、愛知衆院5区（中川区、中村区、清須市）キヤラバン宣伝で日本共産党への支援を訴えました。

スーパー前で、「今度はみんなさんの声を国政に届けます」と決意を語りました。

「日本共産党は、今年7月で創立101年。戦前は国民が主人公、侵略戦争反対、戦後はアメリカ言いなり、大企業中心の政治を批判してきました」と訴え。

有権者への責任ある態度

さらに、「『日本共産党は、異論を認めない党』『いいこと言つてるけど共産党ではねえ』という声があります。どうしてそのような声が出るのでしようか。何か日本共産党が皆さんにとって悪いことをやつたのでしょうか。逆に、皆さん

えがみ氏は 4月市会議
員選挙での支援のお礼を語つ
たうえで、今度は、国政に

宣伝に、暑い中地域の人たちの参加がありました。



無料相談（子育て・教育問題も）**毎週月・木** 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 えがみ博之事務所まで電話363-1450